

《单词百科:sequelae是什么意思?sequelae怎么发音?sequelae的解释和用法》

英语单词sequelae是什么意思?sequelae怎么读?sequelae怎么发音?简答网为您整理了sequelae的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



sequelae怎么读

sequelae的读音:[s 'kwi:li:]

sequelae的意思

1、n.后继者，后遗症(sequela的名词复数);后遗症，结局;

sequelae的双语例句

1、Objective : To observe the clinical effect of Tongnaoling capsule in treating apoplexy atstationary and sequelae phase.

目的: 观察通脑灵胶囊治疗中风稳定期及后遗症期的临床疗效.

2、 This article discussed the herbal treatment and rehabilitation of apoplectic sequelae.

从临床用药和功能锻炼两个方面探讨中风后遗症的康复治疗.

3、 Five patients with 5 pieces of lower limbs were confirmedly diagnosed as sequelae of DVT.

确诊为深静脉血栓形成后遗症5例5条.

4、 Conclusions: CDFI can completely replace the venography in the diagnosis of DVT and it's sequelae.

: 彩色多普勒超声诊断DVT及其后遗症完全可以替代静脉造影,为评价DVT疗效的最佳手段.

5、 The sequelae massive necrosis appear to differ from those of the type.

大块性坏死的后遗症似乎与带状坏死不同.

6、 Injury of the cervical spine may cause serious complications and neurological sequelae.

摘要颈椎受伤可能会导致严重并发症及神经缺损.

7、 Haemorrhagic and necrotic lesions were common and neuralgia was also a frequent sequelae in clinic.

病程长,血疱、坏死等皮疹及神经痛后遗症较多见.

8、 Pseudomyopia is one of many ocular and behavioral sequelae following TBI.

:假性近视是TBI后出现的后遗症之一.

9、 Paralysis is one of the sequelae of poliomyelitis.

瘫痪是小儿麻痹症的后遗症之一.

10、 Kind of crowd and joint pain by stroke sequelae limb numbness. paraplegia.

种关节疼痛人群及中风后遗症引起的四肢麻木. 半身不遂.

11、 Shoulder subluxation, pain , functional deficits are common sequelae of these injuries.

上肢末端虽有肌力但却不能善加利用, 至为可惜.

12、 None of these 2 screws was associated with clinical sequelae.

2颗螺钉均为带临床后遗症.

13、 Patients hospitalized, no need operation, less bleeding, pain, postoperative wound, without any small sequelae.

患者无需住院、 无需开刀、 出血少、 痛苦小, 术后创面小, 无任何后遗症.

14、 Conclusion: The recover nursing has an important meaning to relieve sequelae of cerebrovascular.

: 康复护理对脑血管病后遗症患者的恢复功能,具有重要的意义.

15、 Regular discharge wave coma brought about severe sequelae even though the patients may survive.

周期性放电型昏迷,即使能存活下来,也留有严重的后遗症.

以上是简答网为您整理的sequelae怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于sequelae的用法、s

equelae的释义、sequelae的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/sequelae>